

Lions Clubs vergeben Jugendpreis

Rhein-Erft-Kreis. Die Lions Clubs Bergheim, Brühl, Euskirchen-Nordeifel, Euskirchen-Veybach, Kerpen und Voreifel vergeben erneut einen mit 1500 Euro dotierten Jugendpreis für karitatives und soziales Engagement. Jugendgruppen, Schülerinnen und Schülern oder ganze Schulklassen können sich mit einem Projekt bis Ende Mai per E-Mail bewerben.

Kandidaten können sich für den Preis selbst bewerben, aber auch von anderen Personen, etwa Lehrern oder Vertretern von Kirchen und Vereinen, vorgeschlagen werden. Zur Bewerbung gehört eine Beschreibung des Projekts und des Engagements unter Berücksichtigung seiner Ziele. Die Auswahljury tagt Ende Juni und der oder die Preise werden im Herbst verliehen. (wok)
dahlmannljpz14@t-online.de